

ECHO DES NOS PAROISSES : KOSHIBANDA



Depuis plus des deux ans, à la suite d'une pluie torrentielle, la mission Koshibanda n'a plus d'église. Pour ne pas croiser les bras, les chrétiens ont, autour de leur curé doyen, amassé des moellons afin d'attendre l'appui diocésain et extérieur pour démarrer les travaux de construction d'une nouvelle église. Dans l'entre-temps, les célébrations et les prières se font dans une sorte d'hangar de paille (que vous voyez sur la photo).

Autre fois réputée « paroisse difficile » pour certaines agitations mises généralement sous la responsabilité et l'instigation de son élite intellectuelle, Koshibanda est aujourd'hui un oasis de paix et de tranquillité.

La vallée de Koshibanda est bien arrosée par les nouvelles ondes de la radio diocésaine. Le curé, l'abbé Nzuru Gabriel (qui est aussi Coordinateur des ECC Idiofa 5) se dit satisfait de cet effort diocésain qui désenclave Koshi et ses environs (Belo et les régions situées le long de la rivière Loange - Katembo dans la province du Kasai Occidental).

Koshibanda est l'une des paroisses où le message de la prise en charge de l'Eglise a été bien compris. Elle occupe toujours la première place lors des collectes des OPM et autres.

Fondée en 1936, Koshibanda est l'une de premières paroisses de notre diocèse. C'était aussi un très grand centre catéchétique à l'époque. Aujourd'hui, on y trouve les réalités pastorales suivantes : Couvent des sœurs de Marie au Kwango, Hopital, Bureau de la Sous-Coordination Idiofa 5, Ecole primaire, Lycée Gudivisa, Institut Efun-Emio, ITM, Centre social











***AP Marc Manesa
Ce 27.08.2012***